

Des millions de personnes ont faim

Dossier de la rédaction de H2o
June 2021

Face aux attaques djihadistes, des millions de personnes ont besoin d'aide humanitaire. Les chiffres sont alarmants : environ 5,1 millions de personnes luttent contre la faim et 400 000 enfants souffrent de malnutrition sévère dans le bassin du lac Tchad. Selon un rapport du Bureau des affaires humanitaires des Nations unies (OCHA), ce chiffre de plus de cinq millions de personnes représente "la pire augmentation pour la première fois depuis quatre ans". Un constat que confirme Soukassia Prosper, journaliste de la radio nationale dans le bassin du lac Tchad : "La situation sur le terrain est alarmante". Cette famine s'expliquerait par les nombreuses attaques perpétrées par des groupes jihadistes ces derniers temps. "La zone du lac Tchad est une zone où la population se déplace de temps en temps à la suite des exactions des hommes armés", explique Alex Josuë, assistant manager pour la santé et la nutrition dans la région du lac Tchad pour l'ONG Concern Worldwide. "Il y a aussi la sécheresse parce que le lac Tchad est en train de se tarir, et le déplacement de la population est aussi dû au manque de sol et de culture".

Selon OCHA, deux milliards et demi de dollars doivent être mobilisés pour répondre de manière adéquate aux besoins humanitaires les plus aigus dans la région. Malheureusement, seuls 13 % des fonds ont été reçus à ce jour.

Bob Barry, Deutsche Welle (Bonn) - Africa